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さい議会だより 

佐井小学校学習発表会 劇〈山 椒
さんしょう

大夫
だ ゆ う

〉「安寿と厨子王が捉えられる場面」 （１０月１１日） 

９月定例会の主な内容 

☆２６年度決算を認定………………………………………２ページ 

☆指定管理制度 ２議員が質問（総括審査）………４．５ページ 

☆一般質問に５人が登壇……………………………６～１５ページ 

☆美浜原子力発電所を視察（活動報告）………………１７ページ 

☆お元気ですか！（９１歳の現役漁師）………………１８ページ 
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決算審査報告をする奥本代表監査委員 

会   計 歳入総額 歳出総額 歳入歳出差引額 基金繰入額 

一    般 26億 4073万円 25億 3835万円 １億 238万円 １億 3127万円 

特 

 

別 

 

会 

 

計 

簡易水道事業 7374万円 7374万円 0円 0円 

下水道事業 1億 8736万円 1億 8736万円 0円 0円 

国民健康保険 4億 108万円 4億 1274万円 △1166万円 134万円 

介 護 保 険  3億 155万円 2億 8679万円 1476万円 0円 

後期高齢者医療 2323万円 2323万円 0円 0円 

合    計 36億 2769万円 35億 2221万円 １億 548万円  

平成 25年度決算 34億 8490万円 34億 1607万円 6883万円  

平成２６年度 決算審査報告 

国民健康保険財政の悪化 医療費の抑制を 

               

                       

   
 平成２７年第３回定例会は、９月４日から９日までの６日間の会期で行われ

ました。 

 村長から、報告２件、決算認定６件、補正予算案４件、条例案５件、計１７

件が提出され、それぞれ全会一致で原案どおり決しました。 
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締結式において宮下むつ市長と握手を交わす樋口村長 

一
般
会
計

補 正 前 補 正 額 計

２８億４１８２万円 ２億３００３万円 ３０億７１８５万円 

補
正
の
主
な
内
容

■シイライン㈱欠損補助金・・・・・・・・・・・・・・・・・１５７４万円 

■無医村解消シンポジウム開催に係る経費・・・・・・・・・・・・６５万円 

■佐井村水利組合に対する貸付金・・・・・・・・・・・・・・・・６０万円 

■小型動力ポンプ付積載車２台購入費・・・・・・・・・・・・３１８８万円 

 （財源：青森県核燃料物質等取扱税交付金） 

■佐井中学校屋外運動場改修に係る設計委託・・・・・・・・・・５９１万円 

 （財源：青森県核燃料物質等取扱税交付金） 

特
別
会
計

会 計 補 正 前 補 正 額 計

下 水 道 事 業 １億８７１７万円 ３２万円 １億８７４９万円 

国 民 健 康 保 険 ５億１６４９万円 １０４万円 ５億１７５３万円 

介 護 保 険 ２億９６４７万円 １３６４万円 ３億１０１１万円 

一般会計補正予算 シイラインの赤字補てん 1574万円

※万円以下切捨て

平成２７年度
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指定管理で運営しているケビンハウス 

  
   

 
   

 

       
  

 

 

 
   

 
   

 
 

   

 

 
                     

                    
           

 

指定管理者制度 

 企画・計画どおり行われているか 
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予算･決算･条例等審査特別委員会



議会へ報告する山崎社長 

 
   

 
   

 
      

    
    

 

 
   

        

 
   

 
   

 

     
 

 

 
  

 
   

 
    

                                

 
   

 

 
         

赤字続く「シイライン」 

今後の見通しは 
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予算･決算･条例等審査特別委員会



長後からは７時２０分出発です 
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川岸一彦議員 
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村長  ―  任期付職員制度検討したい 

住民福祉課内でレセプト点検を行っています 

                                

 

 

 
   

  

      

 

 
   

   

 

 
 

             

   

 

 
                 

                               

安心して働けるよう雇用の安定 を
専門的知識と経験が求められる臨時職員 
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田中岩男議員 

脱穀作業 １０月上旬原田地区 
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村 長  ―  関 係 機 関 に 働 き か け て い く 

修繕されたサイホン 

昔は広く続く田園風景も、今では… 
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耕作者の不安を解消して欲しい 
劣化が激しい水田用水路など 

60
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山口捷夫議員 

11

来年も継続したいプレミアム商品券 

村 長  ―  策 定 に 向 け 鋭 意 進 め て い る 

10

 

国 に 申 請 し た か 
地方版総合戦略事業 
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村 長  ―  策 定 に 向 け 鋭 意 進 め て い る 

10

 

国 に 申 請 し た か 
地方版総合戦略事業 
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至る所で空き家が目につくようになった 
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18

川畑勲夫議員 

村長 ― むつ市、北通り三ヶ町村で対応したい 

熊の被害は毎年後を絶たない 

10
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10

将来ハンターがいなくなったら…
ハンター（猟師）の育成 
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村長 ― むつ市、北通り三ヶ町村で対応したい 

熊の被害は毎年後を絶たない 

10

18

10

将来ハンターがいなくなったら…
ハンター（猟師）の育成 
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竹内典和議員 

31
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減っていく耕作地に増えるサル 
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「国」 〇天然記念物（ニホンザル）食害対策事業補助金 

 ・電気柵設置等補助     ３００万円（うち補助金２００万円） 

 〇鳥獣被害防止総合対策事業  ３２０万円 

 ・追い上げに係る賃金、発信機や捕獲用の檻の購入事業費 

 

「県」 〇市町村元気事業       ８００万円（うち補助金３２０万円） 

    ・専門員及び追い上げに係る賃金 

    ・花火購入 

   〇県営負担金事業（事業費１６０万円の２０％） 

    ・古佐井地区に電気柵（１６０ｍ）設置  ３２万円 

平成２７年度事業計画 

電気柵で対策していても被害に遭うことも… 大事に育てた分ショックは大きい 
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アンケート調査結果 
９月４日（金）午後６時から行われた夜間議会（一般質問）で２１名の方に傍聴して頂き、 

アンケート調査を実施しました。 

●アンケート実施日 ９月４日（金） 回収率   ９５．２％（２１人中２０人が回答） 

○傍聴経験 今回初めて         ４人 ○認知方法   村内放送   １１人 
何回か傍聴       １３人   （複数回答）  サイボード   １２人 
毎回傍聴         ３人           ホームページ  １人 

その他      ３人 
（議会だより、職場、地区・町内会から）

○議員の質問 よく理解できた      ２人 ○村長の答弁 よく理解できた       ２人
（複数回答） 理解できた        ７人   （複数回答） 理解できた        １７人 

あまり理解できなかった １２人 あまり理解できなかった   ２人
 理解できなかった     ２人 

○議会活動 とても関心がある     ３人 ○今後の傍聴 ぜひ傍聴したい       ４人 
関心がある       １６人 傍聴したい        １３人
あまり関心がない     １人 傍聴したくない       １人 

                                あまり傍聴したくない    １人 
                                回答なし          １人

○議会活動全般についてご意見・ご要望 
・議員の質問内容が理解できない事項がある。もっとわかるような内容と言い方を求めたい。 

 ・一般質問の一人の質問時間が長いのではないか。もうちょっと短縮した質問ができないか。 
 ・議長、村長、役場職員の答弁はスムーズで大変良かった。議員さんも良い人、「もう少し説明がしっかり」 
  と思う方もあった。 
 ・全体的に議員の質問が聞きにくい。 
 ・議員の質問がもう少しはっきりして欲しい。聞き取れない議員が数名いた。 
 ・質問の趣旨があいまいで、議員のとして質が問われる。傍聴者の失笑を買う質問もあった。 
 ・一問一答方式なのか。 

・現状認識と議員としての政策提言を期待したい。 
 ・単なる質問だけでは村の発展はない。格調ある理路整然とした質問を期待していたが、残念。

※みなさんからの貴重なご意見は、今後の議会活動の参考とし、 
よりよい議会運営を目指していきます。

９月定例会 陳情書の審査結果

外国人の扶養控除制度の見直しを求める意見書の採択を求める陳情

【陳 情 者】 行橋市議会議員 小坪 慎也

【審査結果】 資料配布

【委 員 会】 議会運営委員会

【資料配布の理由】 国税である所得税の扶養控除について、外国人に対しても日本人と同様の措置

を講じていることについて、国の考え方などを理解する必要があるため、村議

会としての判断が難しく、資料配布とした。

さい議会だより171号 　⑯

９月定例会



原子燃料工業㈱熊取事業所を視察
９月３０日 

町村議会広報研修会 
８月２７日青森市 

関西電力(株)美浜原子力発電所を視察
１０月１日 

県議長会が主催する広報研修会に、広報編集

委員５名が参加しました。

議会広報サポーターの芳野政明講師により、

「住民に読まれ、議会活動が伝わる」と題して

講演を受けた後は、５町村の議会広報クリニッ

クが行われました。他町村の議会広報が受けた

評価や改善点などを参考に、新たな視点をもっ

て、議会広報づくりに取り組んでいくことを再

確認した有意義な研修会となりました。

　熊取事業所では、日本全国の原子力発電所

で使用する燃料を製造しており、二酸化ウラ

ン粉末を原料とするＰＷＲ型の軽水炉用の燃

料の加工を行っています。さらに、燃料関連

技術サービス（安全審査・解析・設計・技術

援助等）、燃料検査機器の設計・製造、原子力

発電所主要機器の検査サービスなども行って

います。

　原子燃料の製造工程や、輸送に関する安全

性の確保などについて研修し、原子燃料につ

いての理解を深めることができました。

　美浜原子力発電所は、昭和４５年１１月

に１号機が運転を開始しています。これは、

原子力を利用した発電として、日本の電力

会社では最初のものです。

　１、２号機は既に廃炉を決定し、平成２７

年４月に運転を終了しています。３号機は、

運転期間延長許可申請に必要な特別点検に

着手しているところです。

　福島第一原子力発電所事故後の、安全性、

信頼性の向上に向けての取り組みなどにつ

いて説明を受けました。その後の質疑応答

では、議員から多数の質問がありました。

　 さい議会だより171号⑰

活動報告



～議会を傍聴しませんか～ 
 

第４回議会定例会は、１２月上旬開催の 

予定です。 

みなさんの議会傍聴をお待ちしています。 

詳しくは、サイボードでお知らせします。 

たくさん育てている野菜の中で、ネギが１番好評 
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元気！で働く 
お年寄りを紹介 

福田 欽次郎さん（９１歳） 大佐井 

「１００歳まで生きたいけど、若い人には迷惑かな」 

60

さい議会だより171号 　⑱

お元気ですか！


